

Sehr geehrte Damen und Herren!

Mit diesem Schreiben möchte ich mich der Stellungnahme von Frau Stephanie Abidi anschließen.

Auch ich bin in Österreich aufgewachsen, habe hier meine Schul- und Berufsausbildung erhalten und bin später zum Islam konvertiert. Ich bin ehrlich bestürzt, dass ich in der geplanten Neufassung des Islamgesetzes von Seiten des Gesetzgebers darauf hingewiesen werde, mich an die geltenden Gesetze zu halten.

Ich bitte Sie, den Entwurf in Zusammenarbeit mit Muslimen aller Richtungen (auch Vertreter konvertierter Muslime) zu überarbeiten und damit ein gedeihliches Zusammenleben aller Bürger zu ermöglichen!

Mit freundlichen Grüßen

Ing. Evelin El Said